



„Augenblicke“ – ein Aschauer Seniorenheim-Projekt

Beitrag

„Augenblicke“ – so lautet der Titel unseres diesjährigen Gemeinschaftsprojektes der Bewohnerinnen und Bewohner des Seniorenheim Priental in Aschau i.Chiemgau.

Wir blicken alle auf viele kleine Momente des Lebens zurück. Wie ein Gebilde aus Mosaiksteinchen reihen sich diese aneinander und lassen das Leben bunt und vielfältig erscheinen, so wie die individuell gestalteten Bilder unserer Bewohner, die von Freitag, 19. Oktober bis Freitag, 18.01.2019 in der Physiotherapie-Praxis Katrin Hoffmann, Bahnhofstrasse 1 in Aschau i.Chiemgau zu bewundern sind. Die letzten Jahre fand die Ausstellung und Vernissage bei uns im Seniorenheim Priental statt, auf Wunsch der Künstler werden die Werke jetzt erstmalig außerhalb des Hauses präsentiert.

Während des letzten Jahres erinnerten sich die Künstler an die schönsten Momente in ihrem Leben, erzählten diese und gestalteten dazu „Gefühlsbilder“ in dem zweimal wöchentlich im Seniorenheim stattfindenden Malangebot. Die dazugehörigen Texte entstanden in Gesprächen mit den Künstlern, sie finden sich sowohl als Texttafeln an den Bildern wie auch in dem zur Ausstellung erschienen Katalog. Mit einer Auflage von 500 Stück erschien ein Ausstellungskatalog, der dank unserer Sponsoren kostenlos erhältlich ist und in vielen Geschäften des Ortes zum Mitnehmen ausliegt.

Bei der Vernissage, die am 19. Oktober in der Praxis Katrin Hoffmann stattfand, konnten die ersten Besucher, im Kreise der Kreativen, die Werke bewundern und sich mit den Künstlern unterhalten.

Wolfgang Rohrmüller, Einrichtungsleiter



Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau